



HUT Bhayangkara ke-78: Polsek Cidaun Bagikan Sembako bagi Warga

Cianjur - CIANJUR.JMN.OR.ID

Jun 21, 2024 - 19:31



Polres Cianjur Polsek Cidaun : Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Bhayangkara ke-78, Polsek Cidaun Polres Cianjur mengadakan kegiatan bakti sosial dengan menyalurkan paket sembako kepada warga yang membutuhkan

dan anak yatim piatu. Kegiatan ini berlangsung pada Jum'at (21/6/2024) pukul 10.30 WIB di wilayah hukum Polsek Cidaun.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si. , melalui Kapolsek Cidaun, IPTU Yudi Heryanadi, S.H, menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya kepolisian untuk lebih dekat dengan masyarakat dan menunjukkan kepedulian kepada mereka yang membutuhkan.

“Alhamdulillah, hari ini kami bersama seluruh anggota telah menyalurkan bantuan sosial berupa paket sembako kepada warga kurang mampu di wilayah Polsek Cidaun,” ujar Kapolsek.

Penerima bantuan sembako ini antara lain adalah Petani, Nelayan, kaum dhuafa, dan anak yatim piatu. Sasaran bantuan dipilih berdasarkan kriteria yang dianggap paling membutuhkan di lingkungan Polsek Cidaun.

Kapolsek Cidaun berharap, bantuan ini dapat meringankan beban ekonomi masyarakat dan memberikan manfaat bagi para penerimanya. “Mudah-mudahan apa yang kami berikan hari ini bisa membantu meringankan beban masyarakat dan bermanfaat bagi mereka yang menerimanya. Bansos ini merupakan wujud kepedulian kami serta ungkapan rasa syukur atas usia Polri yang kini telah mencapai 78 tahun,” kata IPTU Yudi Heryanadi, S.H menambahkan.

Kegiatan penyaluran paket sembako ini juga menjadi simbol semangat dan komitmen Polri untuk terus mendukung kesejahteraan masyarakat, terutama bagi mereka yang berada dalam kondisi kurang mampu. Polsek Cidaun berharap, melalui kegiatan seperti ini, hubungan antara polisi dan masyarakat semakin erat, serta kehadiran polisi dapat dirasakan manfaatnya oleh seluruh lapisan masyarakat.

Dengan adanya bakti sosial ini, Polsek Cidaun juga mengajak masyarakat untuk saling membantu dan bergotong royong dalam mengatasi berbagai kesulitan yang ada di tengah kehidupan sehari-hari.